

Wir müssen reden.

Kommunikation im Straßenverkehr schafft mehr Sicherheit.

Wir müssen reden.

Kommunikation im Straßenverkehr ist wichtig. Die Sicherheit ist nur dann gewährleistet, wenn klare Zeichen gegeben werden. Egal, ob Sie zu Fuß, mit dem Rad oder dem Auto unterwegs sind.

Am Zebrastreifen hat jeder was zu sagen.

- Fußgängerinnen und Fußgänger haben Vorrang am Zebrastreifen. Doch – auch im Sinne Ihrer eigenen Sicherheit – dürfen Sie diesen weder erzwingen, noch sich blind darauf verlassen.
- Nehmen Sie Blickkontakt auf und signalisieren Sie, dass Sie die Straße überqueren wollen. Man wird Sie verstehen, schließlich sind wir alle mal Fußgängerin oder Fußgänger.
- Kinder sollen den Zebrastreifen erst dann betreten, wenn das Fahrzeug vor dem Schutzweg angehalten hat.

siehe: STVO, Absatz 4, §76

Danke fürs Gespräch.

Wenn Sie Vorrang bekommen, schenken Sie Ihrem Gegenüber ein Lächeln oder eine freundliche Geste. Beim nächsten Mal wird sie oder er noch lieber stehenbleiben.

> Reden Sie mit uns! wienzufuss.at/ wunschbox

www.wienzufuss.at

Eine Initiative von:



